

Programa en **Gestión Financiera** para PYME



Comienzo: agosto 2024

Duración: 4 meses



Programa

Objetivo

El Programa en Gestión Financiera para PYME busca acercar los conceptos de Finanzas para empresas a los empresarios PYME y mostrar cómo aplicarlos en la práctica, para ayudar a planificar y gestionar las finanzas de sus empresas y dar apoyo en las decisiones de financiamiento, comerciales y de inversión.

Participantes

El Programa está dirigido a aquellas personas que tienen la responsabilidad de planificar y tomar las decisiones financieras de las pequeñas y medianas empresas como: propietarios, dueños y gerentes de pymes, mandos medios responsables de la gestión administrativa financiera de las empresas.

Estructura*

Formato: martes de 08:00 a 10:45 h (UY)

Modalidad: online LIVE

Duración: de agosto a diciembre

Próximo inicio: 06 de agosto 2024

Metodología

Se desarrolla 100% online LIVE y se cursa un día a la semana. Se aprenderá mediante exposiciones de docentes que poseen amplia experiencia y se propiciará el intercambio de conceptos y aplicaciones entre profesores y alumnos, desarrollando casos concretos extrapolables a la realidad específica de cada empresa. Se brindarán técnicas de análisis y planificación financiera de gran aplicabilidad y aprendizajes que permitirán mejorar concretamente la toma de decisiones en las empresas PYME.

Diploma

Para la obtención del diploma, los alumnos deberán aprobar las evaluaciones correspondientes a cada módulo y cumplir con un mínimo de 75% de asistencia en las sesiones.



Módulos

1. ESTADOS CONTABLES.

Patricia Sánchez

Este módulo tiene el objetivo de ofrecer una introducción y un repaso sobre las características de los distintos estados contables y la interpretación de la información presente en los mismos.

El foco es identificar la información contable y financiera que pueda resultar relevante para la toma de decisiones, dejando de lado aquella que no lo es.

2. DIAGNÓSTICO FINANCIERO Y PRESUPUESTACIÓN.

Patricia Sánchez

Este módulo tiene el objetivo de dar a conocer distintas técnicas y herramientas para el diagnóstico de la situación financiera de una empresa PYME. Se trabajará utilizando casos concretos para formular ejemplos de diagnóstico financiero (utilizando ratios). El diagnóstico financiero siempre debe ser un apoyo para identificar oportunidades de mejora en la gestión de una PYME. Además, se darán elementos claves para la presupuestario en empresas.

3. CAPITAL DE TRABAJO.

Jonhatan Lacuesta

Este módulo tiene el objetivo de profundizar en el análisis concreto de las necesidades de financiamiento de corto plazo de una empresa en marcha, considerando elementos de financiamiento vía pasivo espontáneo, deuda bancaria y utilizando recursos propios. Este módulo permitirá comprender como las distintas decisiones comerciales, de producción o de inversión tienen impactos concretos en las finanzas de una PYME.

Módulos

4. EVALUACIÓN DE PROYECTOS DE INVERSIÓN.

José Luis Olivera

En este módulo se explorarán distintas técnicas para el análisis de proyectos de inversión, utilizando casos prácticos.

5. LA GESTIÓN FINANCIERA DE LA EMPRESA.

Santiago Gallinal

En este módulo se presentará una visión integral de la gestión financiera de una empresa PYME, considerando distintas prioridades como la gestión de la liquidez, las decisiones de endeudamiento, las inversiones, la gestión comercial, las decisiones de producción, el vínculo con los distintos aportantes de financiamiento y la distribución de utilidades.



Profesores

PATRICIA SÁNCHEZ

Es Magíster en Finanzas UMPE y Contadora Pública egresada de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía de la Universidad de Montevideo. Cuenta con más de 10 años de experiencia en BROU y en el asesoramiento contable-financiero de empresas. Profesora de los cursos Cálculo Básico Aplicado y Principios de Matemática en las carreras de la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía de la Universidad de Montevideo. Fue Coordinadora de la Maestría en Contabilidad y Técnica Tributaria y del Posgrado en Tributación Aplicada de UMPE.

JONHATAN LACUESTA

Magíster en Finanzas de la Universidad de Montevideo y Contador Público egresado de la Universidad de la República. Realizó también el Postgrado en Business Analytics & Data Science en la Universidad de Montevideo y el Postgrado en Experto en Fiscalidad Internacional de Esade Ramon Llull. Cuenta con más de 15 años de trayectoria asesorando clientes tanto nacionales como extranjeros con foco en el crecimiento y profesionalización de las empresas. Fue Docente de Grado Finanzas de la Empresa I en Universidad de Montevideo y es Mentor de tesis en Maestría Finanzas y de emprendedores en Initium en la Universidad de Montevideo. Actualmente se despeña también como coordinador académico del Programa en Gestión Financiera para Pymes de UMPE.

JOSÉ LUIS OLIVERA

Contador Público y Licenciado en Administración, Universidad de la República (Udelar). Ha realizado también el Programa de Dirección General dictado por el IAE Business School en ISEDE y es CPCL por la Harvard Business School. Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

SANTIAGO GALLINAL

Contador Público, Universidad de la República. Cursó la Maestría en Finanzas, Universidad de Montevideo. Gerente General en BECAM S.A. Autor del libro “Seguro de depósitos - ¿Una solución para Uruguay?“.

UMPE

UNIDAD DE MAESTRÍAS Y
POSTGRADOS EN ECONOMÍA